

Newsletter Februar 2015

Matratzen
Ausflüge
Praktikanteneinsätze
Weihnachten

Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
1. Geschäftsführerin
Angelika Riedlinger
Mobil: 0094-(0)775744537
2. Geschäftsführerin
Uschi Weber
Telefon: 06371-13244

Liebe Freunde des Eliya Kinderheims,

am 10.12.2014 wurden von der Firma Damro in Tangalle 40 neue Schaumstoff-Matratzen für die Eliya Kinder und die Eliya Mitarbeiter geliefert! Gespendet wurden sie, sowie neue Leintücher und Kissenbezüge, von lieben Menschen aus Holland, durch die Anregung von Petra Lagerberg. Vielen Dank dafür!
Die alten (einfachen, mit Naturmaterialien gefüllt) Matratzen wurden an die Dorfleute von Kapuhenwala verschenkt, die sich sehr gefreut haben.



Anlieferung der neuen Matratzen

Ferien-Ausflüge mit der Eliya Familie wurden mit viel Begeisterung in den Zoo nach Colombo unternommen (11.12.2014), an den „Public Beach“ in Tangalle zum Schwimmen (16.12.2014), zu den bekannten Tempeln in Dickwella und Dondra (23.12.2014), sowie zum befreundeten Chathura Mädchenheim bei Galle (28.12.2014), das von Anneliese Woll aus Pirmasens gegründet wurde. Dort wurde eine Gedenkfeier an die Tsunami-Opfer vor zehn Jahren veranstaltet, was vor allem die Praktikanten/innen sehr berührte.



Spaß im Zoo in Colombo!



Badespaß im indischen Ozean!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“



Eliya- und Canadapura Kinder mit Mitarbeitern und Praktikanten!

Das Canadapura Kinderheim, wie das Eliya Kinderheim ebenfalls in Tangalle beheimatet, das von einem einheimischen Ehepaar geleitet wird, hat sich sehr über den Beitrag der Eliya Praktikanten/innen gefreut! Die 21 Mädchen und Jungs wurden am 15.12.2014 von unseren Volontärs geschminkt! Außerdem wurde Spaß und Spiel geboten!

Am 20.12.2014 kamen die Canadapura Kinder zum Eliya Kinderheim und haben zusammen Weihnachtsplätzchen gebacken, was allen viel Spaß gemacht hat!

Da die Nachfrage von Praktikanten/innen in Eliya sehr groß ist, vermitteln wir nun auch an das Canadapura Kinderheim und begrüßten dort sehr herzlich Reini aus Österreich und May-Lena aus Deutschland! Vielen Dank an Reini für die 640,- Euro-Spende an Eliya und die 19 Trikots vom Sportclub Sturm in Graz, sowie Bastelutensilien an Canadapura! Von May-Lena wurden die Canadapura Kinder mit neuen Schul-Schuhen, Socken und Flip-Flops versorgt!



Plätzchenbacken im Eliya Kinderheim zusammen mit den Kindern von Canadapura Children's Village!



Kinderschminken im Canadapura Children's Village!

Vielen Dank an die Ibis-Urlauber, die Geld in die Spendenbox stecken oder persönlich bei Angelika und ihren Mitarbeitern abgegeben haben! Auch bei Barbara Grimm bedanken wir uns für ihre 200,- Euro Spende, mit der zwei weitere gebrauchte Computer für den Computer-Unterricht der Eliya Kinder angeschafft werden können. Vielen Dank an Laura Egner, die eine riesige Tasche voller guter Gaben (Spiele, Kleidung usw.) für die Eliya Kinder mitgebracht hat.

Ebenso bedanken wir uns bei allen „Weihnachts-Spendern“! So konnten die Ausflüge und die Arztrechnungen der Kinder gut gezahlt werden!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Am Nachmittag des 24.12.2014 fand im Eliya Kinderheim eine wunderbare Weihnachtsfeier statt, die die Praktikanten/innen mit viel Elan vorbereitet hatten! Unsere Jungs und Mädchen machten große Augen, denn es gab nicht nur Kekse, Kuchen und Saft, es wurde von Angelika die biblische Weihnachtsgeschichte erzählt und es wurde gesungen! Natürlich gab es auch tolle Geschenke für jedes Kind, jeden Angestellten und jeden Volontär! Und es standen sogar zwei bunt geschmückte „Weihnachtslaubebäume“ in der Halle und auf der Terrasse!



Weihnachten im Eliya Kinderheim!

Die Geschenke (Schuluniform, Schulschuhe, Schultasche, Tempel-Dress, Schlafanzug, Flip-Flops, Kuschtier und Schmuck für die Mädchen) wurden zum größten Teil aus Spenden der Praktikanten-Sammlung (unter anderem vom Kinder- und Spielzeugbasar der Versöhnungskirche auf dem Bännjerrück in Kaiserslautern) und Betterplace-Spenden finanziert! Vielen Dank für die Gelder!

Termine:

08.02.2015, ab 11.00 Uhr Eliya Kuchenbasar beim Fußballturnier in der Schillerschule in Kaiserslautern.

29.03.2015, ab 14.00 Uhr Eliya Waffelverkauf im Westpfalz-Klinikum in Kaiserslautern.

12.04.2015, ab 17.00 Uhr Eliya Vereinssitzung bei Siegrid Riedlinger, Albert-Schweizer-Str. 41 in Kaiserslautern.



Praktikanten/innen und Angelika mit Himayu bei einer buddhistischen Hochzeit in Tangalle!

Wir vom Eliya Kinderheim wünschen alles Gute!

Beste Grüße von Angelika und der Eliya Familie!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Kreditinstitut: Kreissparkasse Kaiserslautern

BIC: MALADE51KLLK

IBAN: DE89 5405 0220 0000 5169 89

**SEPA-Umstellung am 01.02.2014 Eliya Kinderheim: Gläubiger ID: DE83ZZZ00000812499
Mandaten-Referenz-Nummer = Mitgliedsnummer.**

Wir werden zum 01.02.2014 die uns vorliegenden Einzahlungen in SEPA-Basis-Mandate umwandeln.

Als Mandatenreferenz verwenden wir Ihre Mitgliedsnummer.

Diese Mitteilung ist bereits erfolgt, siehe Kontoauszüge.

Spenden auch auf [betterplace.org](https://www.betterplace.org) unter folgendem Link möglich:

<https://www.betterplace.org/de/projects/12349-sichern-sie-heimkindern-ihre-zukunft>

Eliya Kinderheim e.V.

Angelika Riedlinger

Februar 2015

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“